



Bundespolizeimeisterschaften 2009

Der Golfclub Radstadt im schönen Salzburg war vom 14. bis 16. Juli Austragungsort der Bundespolizeimeisterschaften Golf 2009, wo 24 Teilnehmer aus unserer Golfsektion am Start waren: Walter Wiedrich, Gertrude und Johann Weninger, Elfriede und Erhard Waldinger, Albert Stangl, Gerhard Sonn, Günther Schneider, Helmut Pött-

ler, Josef Pichler, Hildegard und Manfred Kropfreiter, Thomas Kaufmann, Petra und Petr Juracek, Claudia und Gerhard Griesser, Rainer Erhart, Wolfgang Doppelreiter, Alois Del Medico, Diana Burda und Manfred Binder.

So mancher Teilnehmer hat sich nach den ersten Löchern sicherlich gedacht, einen ganz normalen Platz mit oft vorkommenden Bunkern rund ums Grün und Wasserhindernissen zu spielen. Auf Bahn 10 und 11 waren die Beinmuskeln schon ordentlich gefordert, aber das gibt es auf anderen Golfplätzen auch. Doch eine Golf-Gondelbahn, die den Golfer in Lederpolsterung mit Radio samt Bag und Trolley zum 12. Abschlag bringt, gibt es nur in Radstadt! Der folgende Abschlag aus luftiger Höhe, runter aufs Grün mit 93 bis 107 Meter, gibt es auch wieder auf anderen Anlagen. Danach ein Aufstieg zum 13. Abschlag, wo Personen mit Höhenangst ein zusätzliches „Golfhindernis“ haben. Der traumhafte Panoramablick über Radstadt bis auf das Dachsteinmassiv wird ewig in Erinnerung bleiben. Den höchstgelegenen Abschlag von Österreich, wo mittels Driver auf das über 100 Höhenmeter tiefer gelegene Fairway (Par 4!!!) gespielt wird, ist ein einmaliges Golferlebnis.

Für den GC Radstadt waren unsere Bundespolizei-



Sektionsleiter Szbg Friedrich Fischer, Präsident des GC Radstadt Josef Schilcher, Mannschaft PSV Wien: Gerhard Sonn, Thomas Kaufmann, Karl Kirchenberger, Petr Juracek und GC Managerin Theresia Kirchner

meisterschaften mit 120 Teilnehmern „das Highlight“ im heurigen Jahr! Erstmals wurde auch ein Mannschaftsbewerb gespielt, wo sich 9 Polizeimannschaften aus ganz Österreich beteiligten.

Riesenerfolg für unsere Golfsektion der PSV Wien! Thomas Kaufmann gewann mit Abstand (1. Runde „2 Über“, 2. Runde „4 Über“) 66 Brutto Gesamtergebnis den Bundesmeistertitel, gefolgt von Jochen Ruf (Kärnten 55 Brutto) und Petr Juracek (PSV-Wien 51 Brutto)

Bundespolizeimeister Golf Mannschaft: PSV Wien (Tho-

mas Kaufmann, Gerhard Sonn, Petr Juracek und Karl Kirchenberger)

Weitere Erfolge der Wiener Golfsektion:

2. Platz Netto Gruppe B:
 Helmut Pöttler
 (69 Ges. Nettopunkte)
4. Platz Netto Gruppe B:
 Karl Kirchenberger
 (65 Ges. Nettopunkte)

Gästeklasse:

2. Platz Netto Gruppe B:
 Günter Schneider
 (66 Ges. Nettopunkte)
 Longest Drive Damen:
 Petra Juracek

Manfred BINDER



Bundespolizeimeister Golf:
 Thomas Kaufmann (PSV Wien)



Wiedersehen nach mehr als 30 Jahren!

Salzburgs Landespolizeikommandant GenMj. Ernst Kröll, Oberst i. R. Albert Stangl und Walter Wiedrich, absolvierten 1976 gemeinsam den Offizierskurs. Albert Stangl lebt mittlerweile auf Gran Canaria und war unser Teilnehmer mit der weitesten

Anreise. Bei den gemeinsamen Golfrunden und bei den Abendveranstaltungen gab es sicherlich eine Menge zu erzählen ...

M. B.

Wiedrich, Kröll, Stangl



2. PSV SPC Cupturnier bei tropischen Temperaturen

Die warnende Wettervorhersage, dass am 23. Juli 2009 der heißeste Tag wird, hat sich mit Temperaturen um 37 °C am Golfplatz Föhrenwald bestätigt. 121 Teilnehmer waren am Start und spielten bei diesen hochsommerlichen Temperaturen. Manfred Rutzenholzer (BFBU) sponserte 2 Kühltruhen und stellte diese für unsere Turniere samt Transporter zur Verfügung. Wir konnten somit unsere tapferen Teilnehmer mit kalten Getränken versorgen.

Die Preisträger

Bruttosieger: Helmut Pöttler und Elfriede Gregor

Netto Gruppe A: Jürgen Gratzl vor Otto Neubauer und Herbert Grosch

Netto Gruppe B: Kurt Tucek vor Robert Jaburek und Manfred Kirisits

Netto Gruppe C: Guido Riccadonna vor Christian Fritum und Sabine Wiedner

M. B.



Golfwoche Bad Griesbach

In der letzten Juliwoche waren 14 Mitglieder unserer Golfsektion in Europas größtem Golfresort, im bayrischen Bad Griesbach. Organisiert und unterstützt wurde die Golfwoche vom Verein der Golf Freunde Österreichs. Es wurde täglich ein neuer Platz bespielt und mehrere interne Bewerbe ausgetragen, wo die Flights am Vorabend zum Vorkommen gelangt wurden.

M. B.

